



**Elternbeirat**  
**Christiane Doblinger**  
Vorsitzende

Schwandorf, den 20.04.2015

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

seit Einführung von G8 kämpfen Elternvertretungen in Bayern gegen den dadurch entstandenen Zeitdruck auf unsere Kinder. Durch die Verkürzung der Schulzeit muss der Lehrstoff schneller und mit vielen Stunden Nachmittagsunterricht „durchgezogen werden“.

Nachdem nun vermehrt auch Stimmen aus den Universitäten laut werden, dass es den jüngeren Studienanfängern zum Teil an persönlicher Reife und damit an Studierfähigkeit fehlt, hat das Kultusministerium das Konzept „Mittelstufe Plus“ ins Leben gerufen.

**Durch die Verteilung des Unterrichtsstoffes von 3 Jahren auf 4 Jahre in der Mittelstufe Plus bedeutet dies endlich weniger Stress und mehr Zeit für unsere Kinder** und dadurch

- ↳ ausreichend Zeit zum Üben z.B. von komplexen Themen in Mathe, Physik oder Chemie,
- ↳ mehr Zeit zum Erlernen von z.B. Fremdsprachen,
- ↳ optimale Basis für die Oberstufe und das Abitur.

Die reduzierte Stundenanzahl (kein Nachmittagsunterricht!) bietet außerdem

- ↳ Zeit für Sport, Musik und andere Hobbys,
- ↳ Zeit für interessanten Wahlunterricht,
- ↳ Zeit für Familie und Freunde.

Vor diesem Hintergrund war unserem Gymnasium die Bewerbung als Pilotschule sehr wichtig, um den Schülerinnen und Schülern Mittelstufe Plus bereits ab dem nächsten Schuljahr anbieten zu können!

Wir Eltern wollen unseren Kindern mit der gymnasialen Ausbildung einen hervorragenden Grundstock für das spätere Leben geben. Mittelstufe Plus bietet dazu jetzt mehr Zeit zur persönlichen Entwicklung. Der Schulstress kann reduziert werden, die Kinder haben auch einmal Zeit für sich und sind ausgeglichener.

Der Elternbeirat und auch ich persönlich sehen die neue Mittelstufe Plus als richtigen Schritt im Rahmen der gymnasialen Ausbildung. Wir bedanken uns für das große Engagement der Schule!

Mit freundlichen Grüßen